



Ministerium für Soziales, Gesundheit und Integration Baden-
Württemberg

📅 31.12.2020

CORONAVIRUS

Gesundheitsminister Manne Lucha fordert bundesweite Testpflicht für Einreisende aus Risikogebieten



Pixabay

Gesundheitsminister Manne Lucha fordert, dass der Bund zu Beginn des neuen Jahres eine rechtliche Vorgabe für die Testpflicht für Einreisende aus Risikogebieten macht. Dies teilte er am Donnerstag (31. Dezember) in Stuttgart mit.

„Die derzeitige Inzidenzlage verlangt, dass wir alle Risiken, die eine Ausbreitung des Virus begünstigen, maximal minimieren“, sagte Lucha. Dazu gehöre aus seiner Sicht eine mindestens einmalige Testpflicht für Einreisende aus Risikogebieten. „Ich fordere vom Bund hier eine einheitliche Lösung. Ein Flickenteppich der Bundesländer bringt uns hier nicht weiter. Wir werden die Pandemie nur gemeinsam

bekämpfen. Ausnahmen machen da keinen Sinn. Deshalb würde ich es sehr begrüßen, dass die Testpflicht so schnell wie möglich eingeführt wird, wir haben keine Zeit zu verlieren.“

Link dieser Seite:

<https://sozialministerium.baden-wuerttemberg.de/de/service/presse/pressemitteilung/pid/gesundheitsminister-manne-lucha-fordert-bundesweite-testpflicht-fuer-einreisende-aus-risikogebieten-1>